

日付	2019年12月4日(水)	天候	くもり
主な日程	報告会用プレゼンテーション作成 報告会リハーサル (加茂農林高校)		
時間	研修内容	研修の写真	
9:30 報告会用プレゼンテーション作成と修正	<p>2ヶ月ぶりに派遣団の仲間全員と会うことができました。3年生の派遣生は、すでに卒業後の進路も確定しており、10月以来の近況報告でとても盛り上がりました。</p> <p>研修では、まず午前中は報告会で発表する研修内容についてのプレゼンテーションの作成を行いました。第1回事後研修会の後、各自が仕上げてきた資料等の確認を行い、実際にプレゼン画面を映写しながら、発表時間を意識しながら自分の言葉で説明を行ってみました。引率の先生方からも発表内容やプレゼンの構成についてのアドバイスをいただき、それぞれの担当でさらに良いもの出来るよう、修正を行いました。また、先生方からプレゼンテーション発表の際の姿勢や口の開き方などについても基本から教えていただき、はっきり発音することや、意図的に話し手を変えて、聞く側に分かりやすく伝えることなどのアドバイスをいただき、本番を意識しながら練習を進めていきました。</p> <p>発表会本番では、聞きに来てくださった方に研修内容について具体的な説明ができ、私たちの研修の成果をしっかりと伝えられるように頑張りたいと思いました。</p>		
13:00 報告会リハーサル	<p>午後からは、まず午前中に完成できなかったプレゼンテーションの作成を行いました。作業は短時間でしたが、それぞれの担当ごとに、アドバイスを参考にしながらわかりやすく、しっかり作り込むことができました。</p> <p>その後、発表会本番のリハーサルを行いました。今回の発表会で私たちは、研修内容のプレゼンテーションのほかに、自分の研究内容に関するポスター発表を計画しています。これまでに各自が完成させたレポートと、これを要約したポスターを作ってきましたが、報告会では、この要約したポスターをA0版に印刷してポスター発表を行います。リハーサルでは実際に実寸で仮に印刷した暫定版のポスターを発表用のボードに貼り付け、その前で説明を行う練習に挑戦しました。自分の研究内容をまとめたポスターでしたが、実際に練習してみると、自分が思うように説明ができず、時間もオーバーしてしまうなどなかなかうまく行きませんでした。しかし、改善点などの課題も明確にできたので、発表会当日までに各自でしっかり練習してくることとなり、研修会を終えることができました。</p> <p>次回は発表会です。頑張ります。</p>		
一日を終えて	<p>久しぶりに会う仲間と楽しく話をしながら、もうすぐ発表会なんだと思い、少し緊張した一日だったと思います。研修では先生から細かな指導を受けることができました。ここから、今後自分のやるべきことがはっきり見えてきました。発表会に向けて頑張りたいと思います。</p> <p style="text-align: right;">文責：市原 李保</p>		